

Medieninformation

Ulm, 28. Oktober 2011

Nr. 188

IHK-Plakat: Aktueller Sachstand

Das geplante Gespräch zwischen den Klägern und der IHK-Spitze hat heute Mittag stattgefunden. In dessen Verlauf kamen die Parteien überein, dass die IHK zur Abwendung der drohenden Vollstreckung Auftrag zur Entfernung des Plakats erteilen wird. Kurz danach erteilte die Parteien jedoch der Beschluss des Verwaltungsgerichtshofs Baden-Württemberg, worin die Kläger gebeten werden, zunächst von Vollstreckungsmaßnahmen abzusehen (vgl. Anlage). Wir warten die Entscheidung des VGH ab.

Ansprechpartner für die Redaktion:

IHK Ulm, Otto Sälzle, Tel. 0171 / 5537271,
saelzle@ulm.ihk.de